

Überregionaler Erfolg der Schützen aus Wohlstreck

Wohlstreck – Im Coronajahr 2021 waren einige Wohlstrecker Schützen überregional erfolgreich. Auf Bezirksebene und bei den Landesmeisterschaften seien sehr gute Ergebnisse erzielt worden, teilt Felix Meyer, Sportleiter des Schützenvereins Wohlstreck mit.

Drei hervorragende Ergebnisse nötig

Bei den Luftdruckwaffen-Rundenwettbewerben erhielten manche Wohlstrecker Teilnehmer unter anderem das Meisterschützenabzeichen des Deutschen Schützenbundes. Um dieses Abzeichen zu bekommen, seien drei Mal hervorragende Ergebnisse bei den Wettbewerben in den jeweiligen Disziplinen – Luftgewehr Freihand oder aufgelegt – notwendig, heißt es weiter.

2021 schafften es aus Wohlstreck Walter Meyer, Gudrun Brandt, Siegfried Brockmann, Claudia Lohmeier, Peter Brandt, Bianca Meyer, Petra Eimecke, Karin Meyer und Nicole Pohlmann.